

Estados Unidos Moviliza Tropas a Países del Este de Europa por Posible Conflicto...

Entre Rusia y Ucrania

Por Abel Berry

Especial para LA VOZ

El portavoz del Departamento de Defensa de Estados Unidos, John Kirby, informó del envío de 3,000 soldados estadounidenses a países del este de Europa en plena tensión con Rusia por Ucrania. En rueda de prensa, ha detallado que 1,000 militares se desplegarán en Rumanía, mientras que otros 2,000 serán

enviados a Polonia y Alemania.

En el caso de Rumanía, Estados Unidos reubicará a 1,000 soldados que actualmente están destacados en Alemania al territorio rumano "en los próximos días". "Es un escuadrón de ataque y una unidad de caballería que están diseñados para desplegarse en corto plazo y moverse rápido una vez que estén situados", ha señalado el portavoz. Los efectivos se su-

marán a los 900 que actualmente EEUU tiene en Rumanía.

En paralelo, unos 2,000 militares, que se encuentran ahora en suelo estadounidense, viajarán en los próximos días a Europa. Por un lado estarán miembros de la División 82 aerotransportada, que desplegará un equipo de combate de infantería en Polonia.

(Pasa a la Página 5)

Departamento del Tesoro de NJ Invita a Aplicar para Programa de Crédito Fiscal Laboral

(Vea la Página 6)

Aumenta Desaprobación de Política de Biden para Controlar el Crimen

(Vea la Página 5)

Tropas Elites de Ucrania desplazadas en la Frontera



Como ha ido anticipando en las últimas semanas, la Casa Blanca mantiene el 15 de febrero como la fecha aproximada del comienzo de una hipotética invasión. En torno a esa semana, el Ejército ruso habría completado su despliegue inicial y procedería con su primer avance en un "movimiento de pinza" desde tres puntos distintos -entre ellos Bielorrusia, donde ahora hay 30,000 militares rusos estacionados- y "rodear o capturar con rapidez" la capital de Ucrania, Kiev, y destituir al presidente del país, Volodimir Zelenski. En la foto las Tropas elites Ucranianas esperan.

Camioneros en EE.UU. se Movilizan contra Mandatos



Inspirado por el convoy masivo de 50,000 camioneros canadienses que rodearon Parliament Hill en Ottawa, el grupo US Freedom Convoy, con más de 131,000 miembros, comenzará en California y atravesará todo el camino hasta Washington. Brian Von D., organizador del grupo Convoy to DC 2022, declaró "Terminamos con los mandatos, terminamos con que el gobierno nos diga qué hacer.

Otro organizador afirmó que el movimiento de camioneros no es un solo país, sino "en todo el mundo para hacer frente" a la tiranía. Esto se produce en medio de informes de que Freedom Convoys se está movilizando en Australia y países europeos a ejemplo de los camioneros canadienses.

LA VOZ 100

VOCERO HISPANO DE NEW JERSEY AÑO LI 7 DE FEBRERO DE 2022

Ofrenda Floral al Apóstol de la Libertad, en Elizabeth



Miembros de la Junta Patriótica Cubana Zona Sur, en Elizabeth, rindieron homenaje al apóstol de la libertad de Cuba, José Martí en el 169no. aniversario de su natalicio. Ofrendas florales fueron colocadas ante el busto en el parque "Freedom Trail" frente al ayuntamiento municipal en dicha ciudad, y donde su presidente Camilo Fernández pronunció unas palabras en su honor. En la foto, desde la izquierda: Glen y Dorita Kutzni, Silvia Fernández, Virginia y Daniel García, Maria Julia y Camilo Fernández, Rosendo y Clotilde Molina, Eleonor Plá y Manuel Ochoa. Ver discurso conmemorativo de Camilo Fernández en la página 2. (Foto LA VOZ).-

Felicitan a Abogado de la Ciudad en su Cumpleaños



Los concejales de la ciudad de Elizabeth felicitaron al abogado William Holzapfel en la ocasión de su cumpleaños número 90. Holzapfel recibe una "Ordenanza de Reconocimiento" por su labor y larga trayectoria como abogado de la ciudad. En la foto, los concejales William Gallman, Frank Mazza, Patricia Perkins, entregando la ordenanza a Holzapfel; los concejales Carlos Cedeño, Nelson González y Kevin Kinyery. (Foto LA VOZ/ Jay Davis).-